

FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023

17711188 - IZZATI FILZA RAHMADEA

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : PSIKIATRI	anamnesis komunikasi cukup baik, pemeriksaan psikiatri kepada pasien minimalis sekali, tidak menggali simtom bizzare pasien. (simtom bizzare apa aja?), riwayat penyakit fisik sebelumnya, riwayat penggunaan zat. Laporan pemeriksaan psikiatri: isi pikir: preokupasi pada waham? maksudnya bagaimana ya? diagnosis benar, diagnosis banding ada skizofrenia, tp tidak menggali simtom bizzare. terapi farmakologis benar.
STATION 10: GASTROINTESTINAL	dx nya sudah mengarah ke hepar tapi hepatitis kurang tepat- harusnya amoebiasis hepar karena diare darah ya, terapi kurang kausatifnya, edukasi kurang mengarah ke penyakit pasien karena apa
STATION 11: REPRODUKSI	Sudah baik
STATION 12: HEMATOINFEKSI	anamnesis sudah cukup baik; PF sudah baik dan sistematis; komunikasi dan edukasi juga sudah cukup baik; overall good, tetap semangat belajar ya
STATION 13: INDERA	ax sduah baik, VS tidak diperiksa, edukasi sudah baik,
STATION 2: RESPIRASI	anamnesis lengkap, px fisik kurang efisien waktu bisa lebih singkat seharusnya, pemeriksaan thorax tidak dilakukan dari belakang
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	ax yg penting utk menyingkirkan dd dan menguatkan hipotesis seperti kaku sendi, lokasi nyeri dimana saja. px fisik kurang BB TB, ini penting karena salah satu faktor resiko, dan poin edukasi juga, diakhir sesi BB ditanyakan
STATION 4: UROGENITAL	kassa yang sudah dipakai jangan diletakkan di tempat steril dong mbak. anestesi blok kok ke kanan dan ke kiri? saat menggantung, klem itu gunakan sebagai pengendali, bukan malah dilepas. waktu habis saat menjahit frenulum belum sempat edukasi
STATION 5: SISTEM SARAF	px fisik neurologi kurang
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	KED nya naik .
STATION 8: INTEGUMENTUM	Px fisik kurang tepat, deskripsi sebagian kurang tepat, px penunjang kurang tepat,
STATION 9: KARDIOVASKULAR	dx benar, komunikasi dengan (yang dianggap pengantar) baik. sdh pasang okigen dan meninggikan kaki. setelah selesai menyambung infus, fiksasi dengan rapi dan kuat. jumlah cairan yang diberikan keliru. cara pemberian cairan juga keliru, cek kembali tata cara pemberian cairan untuk luka bakar. berapa persen selama berapa jam